

Montbenoît le 14 mai 2012.

Les rues au peigne fin



Les participants au nettoyage de printemps ont constaté que le volume de déchets diminue d'année en année.

Tous les deux ans, initié par la municipalité et le concours du comité des fêtes, le nettoyage de printemps a lieu. Même si le beau temps n'était pas au rendez-vous, les bénévoles eux étaient bien présents.

Comme d'habitude, les plus courageux ont sillonné les rues du village et des lotissements munis de gants et de grands sacs poubelles. Même si la récolte a été bonne, d'année en année, il semble que le volume des déchets diminue ce qui réjouit les bénévoles.

D'ailleurs cette année, personne n'a signalé de gros encombrants, le message semble être bien passé et la prise de conscience est peut-être bien présente les jeunes prenant un peu plus en considération l'écologie et l'environnement.

La journée s'est achevée autour du pot de l'amitié offert par le comité des fêtes.